

J'étais l'un des amis proches de Jésus, et j'avais même promis de donner ma vie pour lui. Malheureusement, dès que la difficulté est arrivée, je l'ai abandonné comme les autres.

C'est difficile de garder une relation étroite et continuelle avec Jésus, crois-moi !

Cependant, si tu connais l'échec, pas de panique !
Si tu confesses tes fautes, il est fidèle et juste pour te pardonner !

Waoh, ça c'est une excellente nouvelle ! **Jésus m'aimera toujours.** Il désirera toujours rester mon ami !

Tout ce que tu as à faire, c'est de lui dire que tu regrettes, avec honnêteté et simplicité.

Pierre

